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REQUERIMENTO N.º  088/2014.- 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que se encaminhe oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria competente, nos 

responda: Quando a pavimentação, ASFALTO, e a ILUMINAÇÃO no trecho que 

liga a Av. Pacifico Moneda, altura do Condomínio Quinta da Laranjeira, ao balão 

da Av. Silvio Rinaldi, será realizada? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O referido trecho de estrada da Av. Pacifico Moneda tem 

aproximadamente 600 metros. 

A estrada precisa ser pavimentada, pois atualmente causa muitos 

transtornos, é um trecho com muitos buracos, poeira em dias de sol e lama em dias de 

chuva, problemas agravados a cada dia. Por se tratar de uma área em plena 

expansão, é crescente o aumento do trânsito, exigindo uma infra-estrutura adequada 

que garanta segurança e conforto.    

Visando a melhoria da qualidade de vida dos moradores do Bairro 

Vargeão, solicito ao Chefe do Poder Executivo de nossa cidade, o empenho em 

atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 04 de Abril de 2014. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de abril de 2014. 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 

 

 


